

## 令和7年 八戸市10大ニュース市長コメント

- まず、12月8日深夜に発生した地震で被災された全ての皆様に、心よりお見舞い申し上げます。
- 10大ニュースは、毎年、八戸市市政モニター、八戸市政記者クラブ加盟社、市長、副市長、教育長に投票を依頼し、11月末に結果を取りまとめて発表しております。
- そのため、12月8日深夜に発生した地震は投票の候補には入れておりませんでしたので、順位には含まれておりません。
- しかしながら、この地震は、市民の皆様に多大な被害がおよんだことから本年は「**特別枠**」を設けた、令和7年10大ニュースいたしました。
- 今年の10大ニュースにつきましては、以上を踏まえてご覧いただければと思います。
- また、今年も、昨年から実施している「八戸市こどもモニター」の皆様にも、投票いただいておりますので、一般部門の投票結果、こどもモニターデ部分の投票結果に分けて発表します。
- それでは、令和7年八戸市10大ニュース1位から3位と特別枠を発表します。
- **第3位は「ヴァンラーレ八戸 快進撃！」**です。  
2025明治安田J3リーグにおいて、ヴァンラーレ八戸FCが快進撃を見せ、ついにクラブ初となるJ2昇格を果たしました。

○ 11月29日の最終戦、パブリックビューイング会場に響いた応援のチャントと、たくさんのサポーターと分かち合ったJ2昇格の感動は、今も脳裏に焼き付いています。

○ この快挙は、八戸市民の誇りであり、これからも、ヴァンラーレ八戸FCを「全縁」で応援するとともに、J2の新たなステージでのさらなる御活躍に期待したいと思います。

**○第2位は「小田、日計、八太郎地区でクマ目撃続発！市内各地でクマなどの野生動物の目撃相次ぐ」です。**

○ 全国的に、クマの出没に関するニュースが大きく取り上げられておりますが、当市でも、今年1月31日から2月3日にかけて、下長の小田、日計、八太郎地区を中心に、クマの目撃情報が相次ぎました。

○ その後も、市内各所でクマの目撃情報が多く寄せられており、目撃件数は昨年度の56件に対し、今年度は11月末までに111件と既に昨年度の約2倍となっております。

○ 市といたしましては、引き続き、県及び近隣市町村、警察、猟友会などの関係団体と連携を図りながら、市民の皆様の日常生活圏における安全確保に努めてまいります。

**○第1位は「みちのく記念病院入院患者殺害隠蔽事件元院長と主治医逮捕 同院に対し県行政処分、市行政指導」です。**

○ 本年2月、みちのく記念病院の元院長ら医師2名が逮捕されたことを受け、市と県は同院に対する立入検査を実施し、その結果、

法令違反の事実が認められたことから、本年9月、県と市は相互に連携を図り、医療法の規定による行政処分、行政指導の措置を講じました。

- 本件が、患者やその御家族の皆様を始め、多くの方々に与えた影響の大きさを改めて感じるとともに、今後、このようなことが繰り返されることがないよう、市民の命と安全・安心な暮らしを守るため、引き続き、持続可能な地域医療の確立を目指してまいります。
- そして「**特別枠**」は「**12月8日深夜 青森県東方沖を震源とする地震の発生 八戸市は震度6強を観測**」といったしました。
- 12月8日深夜に発生した地震は、市民の皆様に多大な被害がおよび、依然として市民生活には大きな影響が残っていることから、八戸市にとって、令和7年において最も大きな出来事であると思っています。
- 私といったしましては、被災者の支援や建物等の復旧等について、全力で取り組んでまいりますので、市民の皆様には、引き続きご理解賜りますようお願ひいたします。
- 続いて、こどもモニター部門の投票結果です。
- 特別枠は一般部門と同じく 12月8日深夜に発生した地震です。
- 12月8日深夜に発生した地震は、学校の休校や給食への影響、また、普段の通学が出来なくなるなど、こどもたちの生活にも多大な影響を及ぼしました。

- 1位、2位も一般部門と同じく、みちのく記念病院に関する出来事と市内でクマの目撃情報が相次いだことでした。
  - この二つのニュースは、大人もこどもも関心が高かったニュースだったのではないか。
  - また、3位の美術館でのポケモン×工芸展や4位のプラネタリウムのリニューアル、イオンスタイル八戸沼館のオープンなど、こどもたちの関心が高い出来事が上位になっています。
- 
- 添付資料の「令和7年 八戸市10大ニュース（一般部門・こどもモニター部門）」には、4位から10位までを含め記載しておりますので、御覧いただければと思います。